

Februar 2020

23

Feb

[Die Eis-Sauna, der Allrounder für Körper und Geist](#)



Einladung zur Eröffnung und Vorstellung der ersten Eis-Sauna in Dorsten

Drei Minuten Aufenthalt bei trockener Kälte von bis zu minus 196 Grad stärken unter anderem das Immunsystem, helfen bei akuten Rheuma und Arthritis oder aktivieren den Stoffwechsel. Dies sind nur einige der Einsatzmöglichkeiten der Kryotherapie.

Lassen Sie sich von speziell geschulten Sun-Planet-Mitarbeiterinnen beraten.

Hierzu lädt das Kälteinstitut interessierte Frauen und Männer am 5. März ab 18:00 Uhr in die Marienstraße 4 - 6 ein.

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

21

Feb

„Wir machen MITte“: Saat- und Pflanzgutbörse im Bürgerpark



Am 7. März können Bürgerinnen und Bürger Saatgut, Pflanzen und Erfahrungen austauschen

Die ersten Krokusse, Narzissen und Osterglocken zeigen sich in Dorsten schon als Vorboten für den Frühling. Pünktlich dazu findet am 7. März 2020 die Auftaktveranstaltung für das urbane Gärtnern statt. Von 11 bis 14 Uhr laden die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Stadtteilbüros „Wir machen MITte“ zur Saat- und Pflanzgutbörse in den Bürgerpark Maria Lindenhof ein.

[Weiterlesen ... „Wir machen MITte“: Saat- und Pflanzgutbörse im Bürgerpark](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

21

Feb

Die A-capella-Gruppe Six Pack kommt am 6. März nach Dorsten



Das Programm „Goldsinger“ verspricht humoristische Show und ausgefeilte Gesangsdarbietungen

Mit einer humoristischen Show und ausgefeilten Gesangsdarbietungen nimmt die A-cappella-Gruppe Six Pack das Publikum am 6. März 2020 (Freitag) um 20 Uhr in der Aula der St. Ursula-Realschule mit auf eine geheime Mission und wilde Verfolgungsjagden. Der Name des vielversprechenden Programms lautet: „Goldsinger“ – ein Agentenbrüller.

[Weiterlesen ... Die A-capella-Gruppe Six Pack kommt am 6. März nach Dorsten](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

21

Feb

[Neues Projekt unterstützt bis zu 16 junge Menschen beim Schulabschluss](#)



Mit Unterstützung der Dorstener Drahtwerke soll Schülern eine Perspektive aufgezeigt werden

100 000 Euro haben die Dorstener Drahtwerke vor zwei Jahren anlässlich ihres 100-jährigen Bestehens für das Projekt „Kein Kind ohne Schulabschluss“ zur Verfügung gestellt. Ein Teil des Geldes fließt nun in eine neue Projektstruktur, die bis zu 16 Schülerinnen und Schüler der Dietrich-Bonhoeffer-Schule und der Geschwister-Scholl-Schule (acht pro Schule) auf eine sehr interessante Art und Weise beim Schulabschluss unterstützen soll. Vorrangig richtet sich das Angebot an Schülerinnen und Schüler, deren Schulabschluss bedroht ist, oder die dem Unterricht fern bleiben.

[Weiterlesen ... Neues Projekt unterstützt bis zu 16 junge Menschen beim Schulabschluss](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

20

[Tempo-Kontrollen vom 24. Februar bis 1. März 2020](#)



Der Radarwagen der Stadt wird in der kommenden Woche folgende Straßen besonders in den Blick nehmen:

Rekener Straße, An der Seikenkapelle, Weseler Straße und Erler Straße.

Darüber hinaus muss natürlich im gesamten Stadtgebiet mit weiteren Geschwindigkeitsmessungen gerechnet werden.

Text: Stadt Dorsten

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Seite 5 von 17

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [2](#)
- [3](#)
- [4](#)
- 5
- [6](#)
- [7](#)
- [8](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)